

UNIVERSIDAD



J. DE LA VARGA

Los profesores de Filosofía cumplieron su segunda jornada de huelga y encierro.

No peligra la situación de los PNN, según el rector

Continúa la huelga y encierro de profesores en Filosofía

B. Castro

La asamblea general de estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras se sumó ayer al paro de los profesores de la Facultad, tras la realización de una asamblea en el transcurso de la mañana. Entre tanto los profesores en huelga y encerrados en los pasillos contiguos a las oficinas del rectorado y vicerrectorados, continúan en la misma situación, una vez que tras diversas reuniones con miembros del equipo del rectorado no han obtenido soluciones a las reivindicaciones planteadas que motivan el conflicto, no convocatoria de concursos de cátedras que supongan amortización de un contrato y convocatoria de concurso de

titularidad para la plaza de profesor de «Lógica y Filosofía de la Ciencia», actualmente impartida por el PNN doctor Lorenzo Peña.

Los encerrados han declarado que esperan tener una entrevista con el decano de la Facultad, Carlos Estepa, para obtener una explicación sobre su actuación en la Comisión Delegada, con relación a las cuestiones que han motivado el conflicto. Hasta el momento de cerrar esta edición no se había producido la reunión.

Por su parte, el Rector de la Universidad ha declarado que «la actitud de un cierto sector del profesorado la respeto, es un modo de protestar de hacer presente que tienen inquietudes», para añadir que «es más racional ir

cubriendo unas necesidades mínimas, y eso es un planteamiento de la Comisión Delegada que no preside el Rector. La propuesta de esa Comisión Delegada va a la Junta de Gobierno, y esa Junta es la que votará la propuesta definitiva. Y todos los miembros de la Junta de Gobierno van a tener sus argumentos en la mano, los que presentan los que protestan, los que presenta la Comisión Delegada, y se va a discutir y debatir y votar, que es lo que parece que era lo que esperábamos los que queríamos tener una democracia». «No hay ningún riesgo para ningún profesor no numerario» continuó añadiendo Miguel Cordero, aunque dijo: «Hay alguien interesado en que no se diga eso sino que hay riesgo y preparar el caldc. Hay además apetencias de determinadas cátedras para aumentar el incremento de las cifras de profesorado, pero hay otros territorios de la misma Facultad que no tienen cátedráticos».

CCOO, CON LOS PROFESORES

«La Federación de Enseñanza (Sección de Universidad) de CCOO de León pone de manifiesto públicamente su incondicional apoyo a los profesores No Numerarios y estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras, que reivindican el respeto a los acuerdos adoptados en reunión convocada por el decano de dicha Facultad el día 4 del corriente, según los cuales, según un comunicado. «Se convocarían a concurso todas las plazas de Profesor Titular solicitadas por Profesores Doctores.

No se convocarían cátedras que amortizaran contratos.

Por lo tanto, exigimos: 1.º La convocatoria de la plaza de Lógica y Filosofía de la Ciencia, que ha sido injustificadamente retenida en la Comisión Delegada de la Junta de Gobierno.

2.º Que no sean convocadas las plazas de Catedrático propuestas por el Decano sin consultar a los Departamentos ni a la Junta de Facultad.

«Por último, —concluye el comunicado— dado que la desconsideración del Decano a las decisiones democráticamente adoptadas por los profesores de la Facultad supone un grave perjuicio para la futura promoción de los PNN, exigimos su dimisión, recogiendo el sentir mayoritario de los profesores y alumnos de esa Facultad».

Los distribuidores de datos provienen de Estados Unidos e Italia